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La Diputación vive su pleno más
caldeado con Cabaña de presidente
ElPP reclama sin éxito el cese de Barroso por sus críticas al Rey y abandona la sesión

al ser acusado por el presidente de usar partidista mente a las víctimas del terrorismo

AliciaRuiz/ CÁDIZ

Todos los diputados del grupo po-
pular abandonaron ayer el pleno
de la Diputación provincial des-
pués de que el presidente de la ins-
titución, Francisco González Caba-
ña, acusara al PP de utilizar el dolor
de las víctimas del terrorismo de

manera partidista, en el pleno más
caldeado en los cinco años que Ca-
baña lleva de presidente. El enfren-
tamiento llegó cuando sedebatía el
último de los puntos del orden del
día, una moción presentada por el
Partido Popular en la que pedía el
recbazo . de las palabras contra el
Rey emitidas por el diputado de IU
José Antonio Barroso y en la que
exigía su cese inmediato como
miembro delgobiewo provincial.

Con el ambiente 6ast¡!I)te encen-
dido, Cabaña acusó al PP de "usar
unas veces a las víctimas del terro-

rismo y otras veces a la monarquía
de manera partidista", ya que, para
el presidente de la Diputación, la
moción sobre Barroso "sólo pre-
tendia provocar una quiebra en el
equipo de gobierno de la institu-
ción -formado por PSOE e 10- y
hacer un juicio paralelo al de los tri-
bunales al ciudadano Barroso".

Cabañase reafirmó en sus palabras
ante la petición de retirada de las
"graves acusaciones" por parte de
las populares, que finalmenre deci-
dieron abandonar el pleno sín que
se votara la moción en cuestión.

Precisamente porque el asunto
está en la Fiscalía, el diputado del
PA, Manuel Prado, ya anunció an-
tes que se abstendría en la vota-
ción, mieníras que el grupo socia-
lista no quíso íntervenir en el deba-
te y sólo lo hizo Cabaña en calídad

OTROS PUNTOS

La 'espantada' de los diputados del PP dejó vacías sus sillas en el tramo final del pleno de ayer.

El arte Sureño, a la Unesco
El pleno acordó, a propuesta de

PSOE e IU,instar a las administra-

ciones que realicen los trámites
necesarios para que se incluya en
la lista de la Unesco las pinturas
rupestres del 'Arte Sureño' del
Campo de C;;ibraltary la Janda.

Tres propuestas sanitarias
El diputado del PA logró que sa-
lieran adelante dos propuestas
sanitarias. Una para instar a la
Junta a que incluya varias vacu-

nas infantiles en el calendario de

vacunación y otra para que fomen-
ten el estudio de lá enfermedad de

la endometriosis. La del PP para
aumentar la plantilla sanitaria en
Zahara de la Sierra, que tiene sólo
un facultativo, fue rechazada.

construya una conducción de
agua permanente para Zahara,
Algodonales y Villamartín y a la
Diputación para que ponga los
medios necesarios para construir
un nuevo depósito en Villamartín.

de presidente. El vicepresidente-
primerodelaD~utación,Antonio
Roldán (IU), también dijo que "es-
to no debe ser un juicio político" y
defendió la libertad de criticar a

cualquier institución, citando va-
rios articulas de la Constitución, y
argumentando que las palabras de
Barroso están ya escritas en varios
hbros.

La portavoz del PP, Mercedes
Colombo defendió luego la "digna
y justa decisión" de su grupo y exi-
gió de nuevo que Cabaña retirara
sus palabras. Barroso, por su parte,
aseguró a los periodistas al salir del
pleno que las manifestaciones las
hizo en su condición de "hombre li-

bre" y añadió que "el PP es un parti-
do de vasallos y de lacayos y como
tal se comportan, por lo que no sor-
prende el comportamiento que
han tenido".

Francisco González Cabaña
Presidente de la Diputación

" Estamoción sólo

pretende

provocar una quiebra en
el equipo de gobierno de

PSOEe IU en Diputación"

Antes de que el pleno tuviera es-
te final ínesperado, los diputados
habían debatido sobre varios asun-

tos económicos. Se aprobaron dife-
rentes modificaciones de crédito,

que fueron criticadas por el pp por
las veces que a su juicio el pleno
aborda cambios en el presupuesto.
Además, el diputado de Hacienda,
Francisco Menacbo, dio cuenta de

la liquidación del presupúesto del
2007 e insistió en "la buena salud"

de las cuentas de la Diputación.
As~ la institución provincial cierra
el año con un superávit de
7.640.000 euros, con unremanen-
te de tesorerla positivo ycumplien-
do con la estabilidad presupuesta-
ria, según apuntó Menacbo.

La Diputación aprobó porunani-
midad autoriza.- a Provisa concer-

tar créditos para la promoción de
73 viviendas protegidas en Vejer y
30 en San José del Valle por un va-
lorde siete millones de euros.

Nueva página web
La Diputación está trabajando en
una nueva página para la institu-
ción. Así loanunció el PSOEtras
una moción pr.,gentada por los
populares para que se actualicen
los contenidos de la actual.

El agua en la Sierra
El PP volvió a llevar al pleno una
moción para que se mejore el
abastecimiento de agua en la Sie-
rra, que fue rechazada. Pidieron
que se instara a la Junta a que se

Teófila Martínez (PP)lleva al Congreso los
retrasos de infraestructuras de la provincia
Exige a Fomento que dé plazos

concretos para las obras de

desdoble de la N-IV y la A-48

Redacción / CÁOIZ

Teóf¡]a Martínez, alcaldesa de
Cádiz y diputada nacional por el
Partido Popular (PP), ha presen-
tado en el Congreso, en colabora-
ción con los demás diputados ga-
ditanos de su misma formación
política, una serie de íniciativas
para conocer el estado real de al-
gunos de los proyectos de ínfraes--:
tructúras más importantes para
el desarrollo de la provincia y que
a su entender vienen acumulan-
do retrasos considerables.

En concreto,.la dirigente del PP
exige que se concreten plazos
concretos <le ejecución de las
obras de desdoble de la N-IVen-
tre Jerez y Utrera y de la antigua
N-340, entre Vejery San Roque.

Asimismo, en esta batería de
preguntas el PP quiere conocer
cuándo se ejecutarán las obras de
ampliación que restan en el aero-
puerto de Jerez y cuándo estarán
fínaliZadO~lo trabajos de am-
pliación de muelle Marqués de

~o~illas' ; ,el-diqllede Fóniente
. del múellNle Cádiz;

Tras las pasadas declaraciones
realizadas por la ministra de Fo-
mento, Magdalena Álvarez, en la
capital gaditana, Teófila Maro- El PP demanda plazos concretos para la obra de desdoble de la N-IV~ASCUAl

nez considera que la represen-
tante del Gobierno central "no ha
aportado información concreta
sobre las obras en ~o o proyec-
tadas", por lo que entiende que es
necesario conocer las fecbas con-
cretas "para evitar la manipula-
ción yel oscurantismo".

A su entender, la provincia de
Cádiz "ha perdido la oportuni-
dad en la última legislatura de
ejecutar los proyectos que permi-
tan el desarrollo de la provincia
en infraestructuras con las graves
consecuencias económicas de
cuatro años en blanco".

Por todo ello, Martínez asegu-
ra que el Mínisterio de Fomento
"debe establecer un compromiso
claro, con fecbas concisas, en ma-
teria de ínfraestructura con la
provincia, para evitar así que se
retrase la puesta en marcha de
obras que impidan el crecimien-
to, tal y como ha sucedido con el
segundo puente de Cádiz".
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Desciende la siniestralidad laboral,
pero a menor ritmo que en la región
Los accidentes en el trabajo disminuyeron un 5,8% en la provincia en el primer

trimestre, mientras qu~ en Andalucía lo hizo en un 14,9%, según el balance de UGT
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Uno de los últimos siniestros mortales se produjo en abril en una obra en la Casa de Juan Paje de C;\"drlES DE VICENTE

Agencias ¡ CÁOIZ

La siniestralidad laboral, una'de
las mayores lacras sociales actua.
les, descendió en el primer tri-
mestre en la provincia. Según el
balance realizado por el sindica-
to UGT,los accidentes en el pues-
to de trabajo se redujeron en Cá-
diz entre enero y marzo casi un
5,S% respecto al año pasado. Es-
ta disminución, aunque impor-
tante, dista considerablemente

del resultado andaluz, ya que en
el conjunto de la Comunidad, la
bajada fue mucho mayor, llegan-
do al 14,9%.

La clave de este fuerte reduc-
ción de la siniestralidad a nivel de
Andalucia fue el decrecimiento
por encima del 10% que se regis-
tró en la mayoría de provincias.
La más destacada fue Huelva,
donde remitió en un 27,2%,
mientras que en el polo opuesto
se situaron Cádiz yAlmería, don-

de la disminución fue delS,l %.
Pero este buen balance se em-

paña al hablar sólo de accidentes
monales. Según el sindicato uge-
tista, 49 personas fallecieron en
el primer trimestre en la Comuni-
dad, mientras que el año pasado
la cifra fue de 37.Este incremento
es superlativo en términos relati-
vos, ya que supone un 32,4% más
que en 2007.

La provincia gaditana tampo-
co sale bien parada en esta esta-

dística porque, con diez trabaja-
dores muenos, es la segunda con
mayor incidencia de la región
tras Sevilla, donde 15 personas.
dos de ellas in itinere (en el tras-
lado al centro de trabajo)- per-
dieron la vida mientras desem-
peñaban su actividad laboral. El
tercer nivel más alto lo ocupó Ja-
én, con nueve; mientras que en
Córdoba hubo seis y otros dos in
itinere; en Granada y Almería,

Manuel Pastrana
Secretario General UGT-A

" Elaumento de

la mortalidad

en Andalucía es un

rebrote muy alarmante

que hay que frenar"

seis y uno; en Málaga, cinco y
uno; y en Hueva, cinco.

El secretario general de UGT-
A, Manuel,Pastrana, presentó es-
tos datos durante' el Consejo
Confederal de Salud Labora) y
Medio Ambiente celebrado ayer
en Sevilla, donde quiso destacar
que, a pesar de la subida de los
accidentes monales, que supone
un «rebrote muy alarmante que
hay que frenar»;'éf resto de acci-
dentes disminuyó en la primera
parte del año.

Además, el sindicato destacó el
incremento de monalidad de Ja-
én, con un 200%, o Granada y
Huelva con un 100%, y el sufrido
en Sevilla y Cádiz en el sector ser.
vicios, donde los fallecimientos
se han multiplicado por cinco y
por dos, respectivamente.

El ministro de Trabajo garantiza
45 millones más para la Bahía
Gobierno y Junta firmarán un

conveniopar¡;¡ financiar políticas

de empleo y sociales

Agencias/ F. R.¡CÁOIZ

El ministro de Trabajo, Celestino
Corbacho, ha garantizado al con-
sejero de Empleo de la Junta de
Andalucia, Antonio Femández, la
partida de 45 millones de euros
para el plan de empleo destinado
a la Bahía de Cádiz. El consejero
acudía a Madrid para que el nue-
vo titular de Trabajo ratificase el
compromiso expresado en la ca-
pital gaditana por su antecesor,
Jesús Caldera, por el que Gobier-
no central y autonómico destina-

rían a la comarca gaditana cerca
de 100 millones de euros.

Durante la reunión Corbacho
manifestó al consejero su "com-

1

,

promiso" de continuar con el im:
pulso de las políticas de empleo
en Andalucía como, a su juicio,
mantuvo su antecesor en el cargo,

f,

'

.

Jesús Caldera. . 11>'

En virtud de este compromiso, .
"en breve fech~" bas adminis-
traciones firm án un convemo <~
de colaboració que destinará 45 -
millones de eurbs, recogidos en '

los Presupuestos Generales del
Estado (PGE) del presente ejerci-
cio 200S, a la financiación de po-
líticas de empleo y sociales de la
Bahía de Cádiz. Celestina Corbacho.

Otro de los asuntos abordados
en esa reunión fueron las transfe-
rencias que Femández solicitó a
Corbacho sobre la contratación
de los inmigrantes en origen, una
demanda recogida en el Estatuto
de Autonomía y con cieno reco-
rrido histórico que tras permane-
cer un tanto olvidada, será aten-
dida por la Comisión Bilateral de
Transferencias.

Mientras llega el momento del
traspaso, los dos responsables de
empleo coincidieron en la necesi-
dad de impulsar los "elementos
esenciales" de la política de inmi-
gración. "Es prioritario que todo
el mundo debe trabajar con pape-
les y que los contingentes que se
produzcan deben responder a ne-
cesidades que, en principio, no
pueda cubrir el mercado nacio-
nal", destacó Fernández. Ambos
coincidieron también en su
apuesta por una "política volun-
taria de regreso".
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Piden a la Junta
que priorice la
instalación de

empresas
en Delphi
Pastrana recuerda que la

responsabilidad al respecto
es de la administración

Redacción ¡ CÁOIZ

El secretario general de OGT
en Andalucía, Manuel Pastra-
na, instó ayer a la Junta a que
priorice de forma "urgente" la
instalación de empresas en los
terrenos de Delphi para cum-
plir los plazos comprometidos.

Pastrana hizo un llama,
miento a la Junta para que se
consume la instalación de em-
presas, ya que "se está agotan-
do el plazo para que la ocupa-
ción de los terrenos sea un he-
cho". Asimismo, advirtió de
que en terrenos de Delphi tie-
nen que instalarse empresas
que "no sólo aseguren el em-
pleo, sino que cuenten con to-
das las garantías medioam-
bientales" .

En este sentido y ante la pa-
ralización del proyecto de la
planta de biodiésel que Auran-
tia tema previsto realizar en el
Bajode LaCabezuela, en Puer-
to Real, el dirigente sindical
concluyó que "la responsabili-
dad de que se instale o no una
empresa es de la Junta de An-
dalucía y si las acreditaciones
son suficientes el proyecto se
pondrá en marcha". El Grupo
Aurantia confirmó ayer que va
a "paralizar provisionalmen-
te" ese proyecto.

Cádizsigue
teniendo elmayor
déficitcomercial
de toda Andalucía

Laprovincia registró unas

pérdidas de 489 millones en

el primer trimestre del año

Redacción I CAOIZ

Eldéficit comercial en Andalu-
cía se situó en 2.143,5 millones
de euros en los tres primeros
meses del año, lo que supone
un incremento del 35% res-
pecto al mismo periodo del
año anterior, según datos del
Ministerio de Industria, Co-
mercio yTurismo.

Por provincias, destacó Cá.
diz con elmayor déficit comer-
cial en marzo que alcanzó los
4S9,S millones de euros, as-
cendiendo las exponaciones a
510,5 millones (+7,6%) y las
importaciones a 1.000,3 mi-
llones, lo que supone un au-
mento del 11,2%, Tras Cádiz,
se situó Huelva que registró un
déficit comercial de 255,1 mi,
llones de euros.



Diarfo d.e Cádiz . JUEVES,22 DE MAYO DE2008

SANLÚCAR
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Miles de personas empiezan a
abarrotar el Real de La Calzada
La primera jornada de la Feriade la Manzanilla registra numeroso público entre
residentes y visitantes deseosos de disfrutar de este apreciado evento

F.JavierFranco/ SANLÚCAR

La Feria de la Manzanilla comen-
zó ayer, primer día oficial de la ce-
lebración de la fiesta, con nume-
roso público entre residentes y vi.
sitantes en el Real de LaCalzada y
su entorno desde las primeras ho-
ras de la tarde, por no hablar de la
también multitudinaria noche
del alumbrado del pasado mar-
tes. Laposibilidad de disfrutar de
este apreciado acontecimiento
festivo de Sanlúcar no está reser-
vada para los ratos nocturnos. Por
el contrario, no son pocos quienes
prefieren las horas vespertinas de
soleada diversión, siempre, por
supuesto, con calor sufrible.

Los aficionados al mundo
ecuestre tienen hoy una cita espe-
cial en Las Piletas, habida cuenta
que se inaugura, a partir de las
dos de la tarde, laprimera edición
del Concurso Morfológico de Ca-
ballos de Pura Raza Española bajo
la denominación Sanlucab 2008.
Este certamen ha tenido como

prÓlogo una feria de ganado que
se desarrolló el martes y ayer
miércoles.

Encuanto a la programación de
la Caseta Municipal, que en esta
ocasión está ubicada en el segun-
do tramo de La Calzada, las ac-
tuaciones de hoy empezarán a la
una de la tarde. A esta hora ofre-
cerán un espectáculo de baile fla-
menco José y Gele. Luego hará lo
propio sobre el escenario Estrella
Mar. Ya por la noche, desde las
nueve, les tocará el turno a José
María Díaz El Forestal, el grupo
de Raquel VilIegas y el conjunto
Alma Gitana

Una charanga improvisa unas sevillanas en el Real.

Presentan el cartel
de las carreras de
Caballos 2008

En las instalaciones de Bodegas
Hidalgo La Gitana se presentó el
cartel anunciador de la próxima
temporada de las carreras de
caballos en las playas de la ciu-
dad. El autor es el joven algecire-
ño Óscar Carrasco. Las pruebas
hípicas programadas para este
verano se celebrarán los días 12,
13, 14, 27, 28 Y29 de agosto. Al
encuentro de ayer asistieron au-

. toridades de la Junta de Andalu-
cia, la Diputación Provincial de
Cádiz y del Ayuntamiento.

'ORJABENJUMEaA

ROTA

LaCorporación
municipal
prepara la
reordenación

de Aguadulce
El Pleno aprueba las dos

mociones que presentó el

grupo de Izquierda Unida
-.------

Herminia Romero / ROTA

El Pleno dio luz verde ayer a
todos los puntos que compo-
nían el orden 'del día, dos de
los cuales, tenían que ver con
sendas mociones presentadas
por el grupo municipal de lU.

Una de las propuestas iba
dirigida a la calidad de ense-
ñanza donde se aprobó trasla.
dar a la Junta de Andalucía la
petición de que se formalice la
figura de auxiliares de apoyo
para los centros de Primaria
con niños de 3 y 4 años. Una
experiencia que durante este
curso escolar se ha tenido en
Rota gracias al programa For-
mando para el Empleo. Laotra
moción tenía que ver con la
petición al Congreso de los Di-
putados de la creación de una
comisión que impulse la refor-
ma del sistema electoral.

El pleno continuó con la
modificación provisional del
PGOUpara poder urbanizar y
dar solución a los problemas
que las construcciones ilega-
les de Aguadulce acarrean
desde hace años. Para darle
solución, se ha aprobado una
modificación, todavia provi-
sional, para ampliar el plan de
urbanización del sector AR6-
SUNP-AD, que permitirá una
vez se tengan todos los infor-
mes favorables, la urbaniza-
ción de Aguadulce. El proyec-
to será el de que esta zona sea
una continuidad de Costa Ba-
llena en lo que se refiere a cali.
dad de instalaciones.

De 7 a 2 plazas desde 27.900€*
CHRYSLER

~ ¡¿semi? nue'IOSI Acier1aahorrando.

GRANDVOYAGER
2.8 CRDLXCON~'"

"Sistema que te permite pasar de 7 a 2 asientos en menos de 30" escondiéndolos bajo el suelo.

'Precio correspondiente o Chrysler Grond Voyoger CRDlJ(Auto matriculados en 2007. Precia vólida paro Peninsulay Baleares hasto
el 15/07/08. IVAy transpane incluidas. Promoción volida para cancesianarios odheridas al programa de Seminuevas Certificadas.
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POúnCALas poblaciones gaditanas celebran asambleas esta semana para debarir las ponencias a la cmnbre provincial

ElPSOEsemovilizaparaaportar
27delegadosalcongresófederal
Cornejo asegura que la
provincia se beneficiará
de "la confluencia de

gobiernos socialistas"

Situar a Cádiz como una

de las provincias con
mejores infraestructuras
se convierte en objetivo

INFORMACiÓN
CADIZ

El PSOE de Cádiz celebraaló lar-
go de esta semana asambleas lo-
cales en todos los municipios de
la provincia para debatir las po-
nencias marco de los congresos
federal, regionalyprovincialyele-
gir a los delegados que asistirán al
Congreso Provincial Extraordi-
nario del 7dejunio, donde se ele-
girá a los 27 delegados de Cádiz
en el cóncla"e federal y los 71 del
regional.

ElPSOEindicó que en lasasam-
bleas de esta semana se elegirá
también aunos 500delegados que

TURISMO PROVINCIAL

Diputación y
Flying-Apple
trabajanen 7
documentales

INFORMACIÓN
CADIZ

El Patronato'de Turismo de la
Diputación Provincial de Cá-
diz está colaborando con la
productora Flying.apple, es-
pecializada en programas ydo-
cumentales de viajes, en una
grabación que están realizan-
do en la provincia con la in-
tención de distribuirla en va-
rios programas y canales te-
máticos de turismo españoles.
Concretamente esta produc-
tora trabaja con Muchoviaje de
La 2 de Televisión Española,
Viájame de la TelevisiónAuto-
nómicadeAsturias, Vende Via-
je de Neox Antena 3 yNot far
de la cadena Punto TY.

Los vinos dejerez, la ciudad
de Cádiz, las culturas de Me-
diterráneo, las mejores playas
de la provincia, el interior, la
gastronomía yTrafalgar son los
ejes temáticos de los siete r!,-
portajes que grabarán en estos
días enjerez, El Puerto de San-
ta María, Cádiz, Chiclana, Co-
nil, Vejer, Barbate yTarifa.

Estosdocumentales son una
excelente herramien ta de pro-
moción turística del destino
por difusión yaudiencia.

participarán en el Congreso Pro-
vincial ordinario del 19 de julio,
en el que se elegirá a los órganos
de dirección del partido.

E! secretario de Organización
del PSOE de Cádiz,juan Corne-
jo, explicó que lasasambleas mu-
nicipales y locales están deba-
tiendo sobre el contenido de las
ponencias marco ytrah:!jando en
los compromisos que podrán in-
cluirse en estos documentos me-
diante la presentación de en-
miendas.

"Este proceso de participación
ydebatesintemos tiene como ob-
jetivo que el PSOE siga siendo el
mljor instrumento para avanzar
en el desarrollo de la provincia de
Cádiz, gracias a un partido unido
y dÍYersocapaz de atender las de-
mandas de los ciudadanos", ma-
nifestó.

E! responsable socialista indi-
có que la confluencia de gobier-
nos del PSOE en la provincia per-
mitirá "el cumplimiento de los
compromisos electorales desde el
diálogo con todos los sectores so-
ciales" en los próximos cuatro
años.

Comljo destacó que estoscom-

""""""","

ell

Juan Comejo.

promisos con la ciudadanía está
reflljados en la ponencia marco
provincial, que apuesta por "un
modelo sostenible ysolidario ba-
sado en una economía diversifi-
cada con una clara vocación in-
dustrial y una oferta turística de
calidad".

Situar a Cádiz entre las provin-
ciascon mljores infiaestructuras
del países una de lasgrandes prio-
ridades del PSOE gaditano, que

- - - - - - -.- - h- --- -- -- - ___n- --- - -- - -- -- - - - - - - - - - - - - n-

Yolan?a Peinado se incorpora
Yolanda Peinado Garáa (lama. 1955) se ha incorporado a su nuevo
puesto de delegada provincial de CUltura de la Junta de Andalucia en
Cádiz. asegurando que su intención es continuar trabajando según las
lineas maestras del discurso de investidura de Manuel Chaves, el Plan
Estratégico para la Cultura en Andaluda y la relevancia del Bicentenario.
n- n o._h - --- n_h' - -. - _n n n - - - - - - - -n- -- -- --

INTENCiÓN SIN CONCRETAR

Modernizar
laestructura
delpartido
_n_hhnn- n_n'__un_-

Elsecretario de Organización del
PSOEde Cádiz. Juan Comejo.
señaló ayer que la ponencia maKO
provincial también apuesta por la
modemización de las estructuras
orgánicasdel PSOEcon el objetivo
de "fomentar la calidad
democrática". Para ello se
aprovecharán "todos 105recursos
de la sociedad del conocimiento
con el fin de facilitar una mayor
participación de mUitantes y
simpatizantes 'Jpropiciar la
ajlertura del partido a la
ciudadanos". si bien no dio más
detalles ni concretó cuáles pueden
ser las medidas aplicables. SI
señaló también que el Bicentenario
constitucional tendrá especial
relevancia para el PSOE"como
conmemoración provincial".

__n_n_nn_nnnnn_n-

en materia de empleo apuesta por
el desarrollo de los planes de in-
dustrialización y la generación de
una oferta pública de suelos prQ-
ductivos a través de una diversifi-

cación de la economía compati-
ble con el mantenimiento del sec-

tor agrícola y pesquero.
Cornejo subrayó que el con-

junto de actuaciones para el de-
sarrollo de la provincia están in-
cardinadasen una política de pre-
servación del patrimonio natural
y cultural de la provincia, con es-
pecial énfusis en el desarrollo de
un Pacto por el Agua, la gestión
sostenible de las zonas costeras y
laimplantación de políticas de oro
denación del territorio basadas

en la participación social y el res-
peto a la identidad de los mw1Í-
cipios.

El fomento de las viviendas pro-
tegidas, la consolidación de nue-
vos derechos sociales, la aplica-
ción de las políticas de igualdad,
mejoras sanitarias y creación de
empleo de calidad son también
compromisos de lossocialistasque
aparecen reflejados en la ponen-
cia marco provincial para los pró-
ximos cuatro años.

PARTIDOPOPULARRelativos a la provincia

Teófila pregunta en
el Congreso por los
proyectos "claves"
INFORMAOÓN
CÁDIZ
La diputada del Partido Popular
al Congreso de los Diputados por
Cádiz, Teófila Martinez, en cola-
boración con el resto de diputa-
dos populares gaditanos, presen-
tó ayer una serie de iniciativaspar-
lamentarias en lasque pide al Mi-
nisterio de Fomento para cono-
cer elestado de algunos de lospro-
yectos en infraestructuras "clave"
para el desarro1!ode la provincia.

!vlartínezconsideró "necesario"
conocer lasfechas concretas para
"evitar la manipulación yel oscu-
rantismo" tras las ú1timas decla-
raciones de la ministra de Fo-
mento, MagdalenaÁ1varez,en las
que "no ha aportado información
concretasobre lasobras en curso
o proyectadas".

La diputada popular asevera
que la provincia "ha perdido la
oportunidad de en la ú1tima le-
gislatura de ejecutar losproyectos
que permitan el desarrollo de la
provincia en infraestructuras, con
las graves consecuencias econó-
micas de cuatro años en blanco".
Por ello, los representantes del PP
provincial de Cádiz registraron
una batería de preguntas enca-
minadas a conocer plazos de eje-

cución del desdoblamiento de la
N-N entre jerez de la Frontera y
Utrera, así como los plazos de
aprobación del antéproyecto de
la autovia Vejer-Algeciras.

Asimismo,el PPse interesó por
cuándo se ejecutarán lasobras de
ampliación del aeropuerto deje-
rez ypreguntó sobre el fin de los
trabajos de ampliación del mue-
lle de Marqués de Comillas en el
dique de Poniente de lacapitalga-
ditana.

Martínez aseguró que Fomen-
to "debe establecer un compro-
miso claro, con fechas concisas,
en matelia de infraestructura".

~FO""AC","
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Teófila Martinez.
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MEDIO AMBIENTE El Plan Infoca cuenta este año con un presupuesto de 183,7 millones

Cádizes la provincia con
menor riesgo de incendios
LaJunta extiende a
todas las provincias
el pastoreo tradicional
para prevenir los fuegos

Se han integrado
programas de
inteligencia artificial no
usados antes en España

INFORMACÓN
CADIZ

La provincia de Cádiz es,junto
con la de Huelva, la que presenta
menor posibilidad de incendios
para este verano, mientras que las
provincias de Almería, Granada y
Málaga son lasque tienen un ma-
yor riesgo. Así lo afirmó ayer la
consejera de Medio Ambiente,
Cinta Castillo, en la presentación
del Plan Infoca 2008 en el Centro
de Defensa Forestal de AIcalá de
los Gazules.

Castillo resaltó la importancia
de la concienciación cIUdadana
para evitarincendios e indicó que
cerca del 80 por ciento de los in-
cendios registrados elpasado año
quedaron en conatos graciasa las
llamadas de los voluntarios al te-
léfono de emergencias 112.

Laaplicación de nuevas tecno-
logías, con programas de inteli-
gencia artificial no utilizados has-
ta ahora en España, es una de las
novedades que incorpora el Plan
Infoca de laJunta de Andalucía
en 2008,que contarácon 4.800 .
personas y 183,7 millones de in-
versión. Además, la consejera su-
brayó que el dispositivo del Plan
de Prevención yExtinción de In-
cendiosForestales (Infoca) es "un
referente" en el país yen Europa.

Entre lasnovedadesde este año,
Castilloha destacado la iniciativa
que recurre a una actividad tra-
dicional para laprevención: elpas-
toreo controlado con ganado para
reducir la vegetación y con ello
impedir la propagación de in-
cendios. Este año se amplía esta

La nueva consejera de Medio Ambiente, Cinta Castillo, presentó ayer el Plan ¡nfoca 2008 en Alcalá de los Gazules.

actuación a todas las provincias
aumentando el número de cabe-
zasde ganado hasta 22.205, de su-
perficie forestal a tratar,2.196hec-
táreas, yde pastores, 49.

Otra de las iniciativas es lanue-
va regulación de quemas prescri-
tas que la Consejería de Medio
Ambiente está preparando ya tra-
vés de la cual la administración
puede instar al ciudadano a in-
tervenir en determinadas ronas
para eliminar vegetación yasí re-
ducir el riesgo de incendios.

NUEVASTECNOLOGIAS

A los medios tradicionales hay que
sumar también las "numerosas

aplicaciones informáticas y nue-
vas tecnologías" que se han ido in-
corporando, como el Sigdif (Pla-
taforma para el Seguimiento y la
Gestión de los Incendios Foresta-

leS), que centraliza en unapanta-
lIa todas las utilidades técnicas

para la gestión de los siniestros, y
así acelerar la creación de las es-

trategias de ataque, la disnibución

de los medios materiales yhuma-
nos o laobtención de los informes
relativos a los incendios.

En cuanto a la detección auto-
mática de incendios sigue fun-
cionando en todaAndalucía elSis--
tema Bosque, basado en un siste-
ma de cámaras de visióninfrarroja
para la detección de humo en un
radio de 15kilómetros. A este sis-
tema se añaden lascámaras ópti-
cas que permiten monitorizarun
entorno de hasta 20 kilómetros
de radio desde el punto de insta-
lación. Estas cámaras se han ubi-
cado este año por primera vezen
las provincias de Huelva, Córdo-
ba y Sevilla.

Otra novedad es el uso por pri-
mera vez de panta11asignífugas,
que se estrenarán en Málaga, y
que a modo de cortafuegos s~rvi-
rán de barrera para evitar la pro-
pagación del fuego. Otro instru-
mento tecnológico "de gran uti-
lidad" son las imágenes víasatéli'
te, "con un enorme valorpara pre-
ver elementos de riesgo como la

climatología o el estrés de la ve-
getación, e incluso para la cuan-
tificación de los siniestros de cara
a la restauración", segÚn ha pre-
cisado la consejera.

El Infoca dispone este año de
un presupuesto total de 183,7mi-
llones de euros, de loscuales, 109,9
millones,se centra un año más en
las tareas preventivas.

El dispositivo se mantiene acti-
vo durante todo el año, yacntaI-
mente acomete sobre todo tare-
as preventivasen losmontes. Ade-
más, este año también volverá a
entrar en vigor la Orden que pro-
1u1>erealizar barbacoas yquemas
agrícolas.

El Pl~dispone esteaño demás
de 4.800 personas de la Conseje-
ría, 131 vehículos y una flota aé-
rea de 40 aeronaves distribuidas
por Andalucía, dos más que en la
anterior campaña. ElPlan Infoca
cuenta con la labor de la Policía
Autonómica, la Guardia Civil, a
través del Seprona y los Agentes
de Medio Ambiente.

--
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SUCESOS

Detienen a
seispersonas
e intervienen
2.500 kilos
de hachís

INFORMACÓN
CÁDIZ

Agentes de la Policía Nacional
y del Grupo de Respuesta Es-
pecial del Crimen Organizado
(Greco) del Campo de Gi-
braltar han desarticulado una
organización dedicada a in-
troducir grandes cantidades
de hachís en embarcaciones
de recreo por el río Guadiana.
En la operación se han inter-
venido 2.500 kilos de este es-
tupefaciente y han sido arres-
tadas seispersonas, todas ellas
de nacionalidad española.

La droga, procedente del
norte de Africa,era cargada en
los barcos a quince millas de la
costadeAyamonte (Hrielva) y
era posteriormente trasladada
hasta un embarcadero priva-
do en la rona de El Romerano
de Sanlúcar de Guadiana. La
operación ha~idorea1izadapor
la Brigada Central de Estupe-
facientes de la Udyco Central
y contó también con el apoyo
del Grupo de Estupefacientes
de la Comisaría de Huelva y la
PolicíaJudiciaria Portuguesa y
la Dirección Adjunta de Vigi-
lancia Aduanera de Huelva.

PORLAPROVINCIADEHUELVA

La investigación se inició hace
cinco meses sobre una organi-

zación especializada en la in-
troduccion de sustancias e~tu-

pefacientes por la provincia de
Hue!va. Los agentes pudieron
determinar que el principal res-
ponsable de! grupo ofrecía su
infraestructura a diversos pro-
veedores marroquíes de ha-
chís.

En los últimos días, y des-
pués varias operaciones sin éxi-
to, los agentes establecieron un
amplio dispositivo policial por
el que se detuvo a los seis im-
plicados, al tiempo que se in-
tervinieron setenta fardos de

hachís con un peso aproxima-
do de 2.100 kilos y otros diez
fardos de polen de hachís con
un peso de 400 kilos.

IGUALDADEl decano del Colegio de Abogados de Cádiz mostró su "deseo" de suscribir el acuerdo con el Ministerio

Jareño pretende firmar un convenio
a favor de las mujeres maltratadas
MARIBELPOSADAS
CÁDIZ

El decano del Colegio Oficial de
Abogados de Cádiz,José Manue!
Jareño, mostró ayer su "deseo" de
firmar un convenio de colabora-
ción con el Ministerio de Igual-
dad, "aprovechando la cierta amis-
tad" que le une con la titular de
esta cartera, la gaditana Bibiana
Aído,para ofrecerunamayorpres-
tación a lasmujeres víctimas de la
violencia de género.

Jareño, que no quiso dar más
detalles ni fechassobre este acuer-
do de colaboración porque se en-
cuentra en fasede "estudio", síex-
presó su "preocup;íc1ón" por que
los profesionaleS(de la abogacía
puedan ofrecer e!rnejor servicio
a las mujeres maltratadas dentro
del turno de oficio, así como al
resto de colectivosdesfavorecidos,
como inmigrantes ymenores.

Agregó que tras e!verano se po-
drán sentar "las bases" paralafir-, . '..' . .

.-~~~¡,!Ij¡f

ma del acuerdo. Por otra parte, el
director general del Catastro del
Ministerio de Economía y Ha-
cienda,Jesús Miranda, y el deca-
no del Colegio de Abogados de
Cádiz firmaron ayerun convenio
de colaboración para "agilizar e!
acceso al catastro a los ciudada-
nos"ypresentaron el Punto de in-
formación Catastral que comen-
zó a funcionar ayer en la sede del
Colegio en el que se podrán con-
sultar los datos catastrales.

-'-- -- ---- --- --
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ElPleno aprueba la moción de
IU sobre el apoyo en Infantil
El Consistorio ha sido

pionero incluyendo
auxiliares en las aulas

para los profesores

OlGAPRADOS
ROTA

En la sesión plenaria de ayer, la
Corporación municipal aproba-
ba por unanimidad lamoción pro-
puesta por el grupo local de Iz-
quierda Unida-Los Verdes, a tra-
vés de su concejal Manuel Heli-
ces, para el establecimiento de la
figura del Auxiliar de Apoyo de
Primaria para el nivelde 3y4años.

Como explicaba el concejal, el
objetivo de la propuesta era con-
seguir el compromiso de todos los
grupos locales para trasladar este
acuerdo a las instancias superio-
res con competencias en educa-
ción, desde la Delegación Pro-
vincial del área hasta la Conseje-
ría, el que se contemple dentro
de los planes educativos la inclu-
sión de este puesto de trab,go para
la educación Inf.mtil. La decisión
surge tras la experiencia llevada a
cabo en la localidad por la cual,

El Pleno ha coincidido en reconocer la importancia de la propuesta de IU,y han felicitado al grupo por la
iniciativa.

LA INICIATIVA

'Formandoparael
empleo'enla
localidad
n- n- - - n - -- - n_- -_n - __n

El programa que tanto éxito ha
tenido y que ha motivado la
propuesta de Izquierda Unida,
proviene de un proyecto de la
delegación de Fomento Económico
del Ayuntamiento de Rota. Como
informaba la propia delegada de
Fomento y Educación, maria del
Carmen Laynez. desde la
delegación se realizaba un estudio
para detectar las necesidades de la
sociedad, y por tanto,las
necesidades de formación de los

desempleados. Del estudio se
desprendió que la atención a
mayores, niños y Personas con
necesidades especiales era un
importante yacimiento de empleo,
y en 2004 se presentó la primera
propuesta a la Consejeria de
Empleo, a la que le siguió otra en
200S, y una tercera en 2006 que al
fin recibió una respuesta
favorable. Mediante una
subvénción delaD% de la

Consejeria, 19 personas con
formación han ofrecjeíoeste apoyo
a las dases de Infa~iI.
n_n n n- L n- -- - -- n

mediante un programa de for-
mación, m,yeres sin empleo titu-
ladas en Jardín de Infancia han
podido trabajar como apoyo al
profesorado de estos niveleseduc

--
POBUCONoes habitual, pero ayer
por la mañana el salón de plenos
contó con la presencia de siete
personas, tres de ellas muy bien
situadas en primerafila, que al p...
recer acudían para informarse de
primera mano de los que se ha-
blase en el séptimo punto del or-
den del día, relativo a la zona de
Aguadulce.

¿EUROPEOSUNIDOS?El portavoz
de Roteños Unidos, Antonio Al-
cedo, para ilustrar la postura de
su partido en el punto sexto del
Pleno, relativo a la propuesta de
IU para la modificación de la ley
electoral, utilizó un supuesto en
el que Roteños Unidos iba su-
biendo de ámbito hasta conver-
tirse en "Europeos Unidos". E!Al-
calde, en tono de humor, le co-
mentó a su compañero de parti-
do que se olvidasede esaidea: con
la representación local tienen su-
ficiente. Aunque, como le res-
pondíaAlcedo en el mismo tono,
"nuncasesabe, señor alcalde,nun-
case sabe".

FLORESProbablemente como re-
cuerdo lacelebración de una boda

en el salón de plenos, quedaban
algunos exomos florales allí.

cativos, que se caracterizan por
que sus alumnos tienen un alto
grado de dependencia, que antes
obligaba a los docentes, con gru-
pos de 25 alumnos a su cargo, a

llamar a los padres del pequeño
si necesitaba de un cambio de
ropa muda. Estas funciones han
sido ahora tomadas por las auxi-
liares, y el resultado ha sido ala-
bado desde la comunidad edu-
cativaydesde laspropias familias
que han disfrutado de este servi-
cio, 300 en total.

E! éxito de la iniciativa fue tal,
que los padres, al finalizar el cur-
so formativo solicitaron al Ayun-
tamiento, como se recordaba en
el Pleno, que se alargase hasta el
final de CUrsola presencia de es-
- n--- ~ n nn--~--

APORTACiÓN

ElAlcaldeha
añadido a la

propuesta de IUla
creación de una línea

de subvenciones
- - nn- nn- ___n _n- - ~_n-

tas monitoras; hecho que fue
áprobado por la Cons<;jería,aun-
que loscosteshayan conido acar-
go del propio Consistorio.

Espor esto que desde Izquier-
da Unida, y"en consonancia con
una política de conciliación de la
vida familiar con la laboral y con
las intenciones de mejora de la
Educación por parte de laJunta",
a otro tipo de programas es ne-
cesario añadir estafigura de laau-
xiliarde Infuntil,que además "per-
sigue la integración de la mujer
en el mundo laboral".

Con el apoyo de todos los gru-
pos políticos, salió adelante esta
propuesta y la de crear una línea
de subvenciones relacionada.

~ _.~-_mE!WJ_... ...........
-". ..". @iiW

MARIA DEL CARMEN LAYNEZ
DELEGADA DE EOUCACION (RRUU)
n- - -- - - -- - - --- - - - - - --

" Hemos
invertido
mucho
esfuerzo"

El esfuerzo, traducido a euros, se
cuantifica en 176.759. Esta

cantidad es la que ha tenido que
aportar el Ayuntamiento para
apostar por la continuidad de la
presencia de las monitoras
auxiliares de Infantil, debido a su
perentoria necesidad en las aulas.

EVA CORRALES
PORTAVOZ DEL PARTIDO POPUlAR
n--_h nn - 00- - nn - -nh-

"Esuna
respuestaa
la demanda
social"
La portavoz del Partido Popular
adaró que "es muy importante
tener una filosofia de trabajo
encaminada a la integración de la
mujer y a la conciliadón, pero es
necesario algo más". La concejal se
referia a la escasa dotación

económica de ciertos programas.

ENCARNACiÓN NIAo
PORTAVOZ DEL PARTIDO SOClAUSTA
- - n__n_n ~ -- - - - - - - - n~ n-

" Hablamos

deuna
necesidad.
palpable"
La portavoz del Partido ~ocialista
en el Pleno resaltó la importancia
de la escolarización en la etapa de
infantil, y felicitó al equipo de
Gobierno por la iniciativa llevada a
cabo, aprovechando un programa
de ayudas del Gobierno, para
poner en marcha este servicio.

MANUEL HEUCES
PORTAVOZ DE IZQUIERDA UNIDA
- n--n- n _n- - h- - - n - n_-

"Lafigura
delauxiliar
debe
continuar"
y establecerse de manera oficial en
los centros educativos. Tras la
experiencia vivida en la localidad,
desde IUeste es el objetivo que se
han marcado con esta moción,
tratando de llevar una iniciativa
pionera a la oficialidad,
"facilitando la acción educativa".

ll:JJ ORDENDELDÍA

-1- un intenso
Aprobaciónde debate

lasadas del -5-
pleno anterior Moción de IU

Unanimidad para la creación
de la figura de-2- Auxiliarde

Comunicados Apoyode
oficiales Infantil

Referenciaa un Aprobado por
comunicado unanimidadde

respectoa una todos los
parcelaen Costa partidos

Ballena -6--
destinadaa Moción de IU

equipamientos. para exigir al
Congreso de los

-]-:. Diputados la
Deaetos y aeación de una

resoluciones de Comisión para
Alcaldia la reforma del

dictados en el Sistema
pleno anterior Electoral
Desde e11? de Aprobado con
maf20 al16 de once votos a

abril favor y ocho en
contra de los

-4- concejales del
Ratificacióndel PP,algo

acuerdo de la inusado en este
Junta Local Pleno

para convenio -7-
con laRed Ampliación del
Andalucia sector AR6-
Emprende SUNP-AD,en

Aprobado por Aguadulce
unanimidad, Aprobado por

aunque susc unanimidad


